令和7年



広栄自治会便り

一人は皆の為に、皆は一人の為に。

自助、共助、公助で安全・安心・楽しい地域。自治会に加入しましょう。

1、自治会長 新年の挨拶



新年明けましておめでとう御座います。旧年中は自治会活動に多大なご協力を有り難う御座いました。去年の辰年は元旦早々から能登半島で大きな地震、津波が有り甚大な被害が出ました。今年の巳年は穏やか年になるよう願っています。広栄自主防災会を立ち上げ、浦添市や國の助成を得て防災用資機材を整備する事が出来ました。「備え有れば憂い無し」で、皆が防災に関心を持てば、大難が小難に、小難が無難に

成ると思います。広栄自治会は安全、安心、楽しい地域づくりをテーマに活動をしていきます。今年も皆様のご協力を宜しくお願い致します。皆様にとって幸多い年で有りますよう祈念致します。 玉那覇 康晴

2、みどり会会長 新年の挨拶

新年明けましておめでとうございます。 昨年は、会員の皆様のご協力ありがとうございました。 今年も、全国老人クラブの目標である健康(ガンジュウ)、 友愛(チムグクル)、奉仕(ユイマール)のもと、「語り合い、 笑い合い、助け合い」をスローガンに、楽しく、笑顔で、 つながる活動を続けて行きたいと思います。 昨年同様、宜しくお願い致します。玉那覇 和枝



1 月号

3、ふれ合いサロン代表 新年の挨拶



新年明けましておめでとうございます。 旧年中は自治会会員、地域にお住いの皆様には「ふれ合いサロン」事業にご理解をいただき大変感謝申し上げます。本年も皆様と共に有意義な活動ができる事を楽しみにしています。また、行政機関への要望等があれば、お声掛けください。

本年もよろしくお願いします。 仲程 淳也

4、防災用資機材整備資金の募金

常幸寺様、元ふじ建装 國吉真行様から広栄自主防災会へ防災用資機材整備の為の金一封の寄付がありました。心より御礼申し上げます。

5、忘年会兼グラウンドゴルフ大会をやりました

12月9日午前9時からうがん山公園で忘年会兼グラウンドゴルフ大会をやりました。参加者は20名でした。2班の石原昌市さんがホールインワンを2回出すなどして優勝しました。







6、CGG運動を実施しました。

12月15日日曜日午前9時から地域の清掃、緑化、美化活動を行いました。児童生徒を含めて22名の参加がありました。有り難うございました。お疲れ様でした。







7、笑点「シルバー川柳」 1笑 1若、1怒 1老

- ・忘れ得ぬ 人はいるけど 名を忘れ
- ・「先寝るぞ」「安らかに」と 返す妻
- 続柄で 慌てて「妻」を「毒」と書き
- ・いびきより 静かな方が 気にかかる





投稿いつでも大歓迎です! 広栄自治会便り編集長 玉那覇 康晴